

Communiqué

Protection civile

L'Organisation régionale de Protection civile Lausanne-District reçoit le label «Employeur partenaire» de l'ECA

L'Organisation régionale de Protection civile Lausanne-District a reçu le label «Employeur partenaire» délivré par l'Établissement cantonal d'assurance (ECA). Cette reconnaissance officielle distingue les employeurs qui s'engagent activement en faveur du volontariat des sapeurs-pompiers et contribuent à la qualité et à la proximité des secours dans le canton.

Concrètement, l'ORCP dont le personnel relève du Service de protection et sauvetage de Lausanne (SPSL) permet à ses collaboratrices et collaborateurs engagés comme sapeurs-pompiers volontaires d'être libérés durant leurs heures de travail pour intervenir en cas d'alarme, lorsque cela ne met pas en péril l'organisation et le fonctionnement interne. Deux collaborateurs du SPSL sont ainsi rattachés à différents Services de défense contre l'incendie et de secours (SDIS), dont le SDIS du Haut-Lac et le SDIS du Haut-Talent, contribuant au renforcement des corps locaux en journée. Par ailleurs, la présence du commandant du SDIS Gros-de-Vaud témoigne de la possibilité, pour les collaboratrices et collaborateurs, d'être incorporés dans un SDIS durant la journée et dans un autre SDIS la nuit, comme c'est le cas pour une partie du personnel du SPSL.

«Ce label reflète la volonté de soutenir activement l'engagement citoyen et l'esprit de milice, tout en garantissant un haut niveau de sécurité et de professionnalisme au service de la population», souligne Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal en charge de la sécurité.

Cette labellisation concrétise un engagement citoyen du SPSL de longue date. Le Service favorise également la formation continue de ses collaboratrices et collaborateurs et promeut le dialogue entre employeur et volontaires, conformément à la charte de l'ECA, qui vise à soutenir la responsabilité sociale, la sécurité et la cohésion au sein des organisations.

Cette distinction souligne l'engagement de la Ville de Lausanne en faveur de la solidarité, de la prévention et de la résilience des secours de proximité. La remise du label a eu lieu le 6 février en présence de Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal, de Philippe Schneider, chef de service du SPSL, du major Olivier Moduli, inspecteur régional à l'ECA, du lieutenant-colonel Yves Sigwalt, commandant de la protection civile et de l'ORPC Lausanne-District, du capitaine Bertrand Mesot, commandant remplaçant des sapeurs-pompiers, du major Julian Stewart, commandant du SDIS Haut-Talent, ainsi que de Sébastien Rüegg, commandant remplaçant du SDIS Gros-de-Vaud.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec:

- Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal, Direction sécurité et économie, 079 964 27 39

Lausanne, le 9 février 2026